

## *Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye*

### *Feuille de la semaine*

*Semaine du 19 août au 26 août 2018 (N°72)*

#### **« Comment peut-il donner sa chair à manger ? »**

En ce dimanche, nous sommes invités à nous replacer devant l'affirmation centrale du christianisme à savoir le mystère de l'incarnation. Nous croyons dans un Dieu qui s'est fait chair et qui se donne à nous à travers la chair.

Il existe des religions ou des philosophies qui indiquent comme voie pour atteindre l'Absolu le détachement par rapport ce que les hommes vivent au quotidien dans le monde ou dans l'histoire.

Le christianisme ne propose pas cela. Au contraire, Dieu vient à nous à travers l'épaisseur de notre humanité. C'est donc au cœur de mon humanité fragile et précaire, de ma vie d'homme ou de femme, que je peux le rencontrer.

L'eucharistie est vraiment ce moment où les chrétiens peuvent vivre cette rencontre.

Jésus vient vers nous comme celui qui est le pain vivant. Mais ce pain est d'abord le fruit de la terre et du travail des hommes. Dieu n'a pas d'autre chemin que celui de notre humanité pour venir à nous.

Le Seigneur vient nous rejoindre dans le concret de nos existences. Au milieu de nos cris de joie ou de douleur. De nos espoirs comme de notre désespoir. Le Fils vient s'unir à l'humanité telle qu'elle est réellement c'est-à-dire parfois déchirée et blessée.

Nous avons entendu saint Paul (dans la 2ème lecture) : « A tout moment et pour toutes choses, au nom de notre Seigneur Jésus Christ, rendez grâce à Dieu le Père ». Oui, chaque instant de notre vie est une occasion offerte de le rencontrer.

Le Seigneur vient nous rejoindre dans le concret de nos existences. Il vient s'unir à nous. Et cette union n'est pas uniquement intellectuelle. C'est toute notre vie qui est concernée. Comme le dit Patrice Eubelen, il y a des communions amoureuses mais il y a aussi des communions qui s'apparentent à des corps à corps douloureux et crucifiants. Laissons-nous rejoindre par le Christ. Acceptons la confrontation avec lui.

Les chrétiens sont invités à manger la chair du Christ.

Manger c'est une question de vie ou de mort. Nous ne pouvons pas être des chrétiens vivants si nous ne mangeons pas la chair du Fils de Dieu et sans boire son sang. Communier, en effet, c'est s'imprégner de sa vie. Pas un supplément mais le nécessaire, le vital.

Je vous proposerai aujourd'hui de communier sous les 2 espèces.

-La chair nous renvoie à la fragilité de notre condition d'homme.

-Le sang du christ proclame la résurrection. Sang de la vie et de l'alliance éternelle.

Pensons bien au moment de communier que nous rencontrons la folie de Dieu qui se dépouille pour s'unir à notre humanité.

CC

(d'après Patrice Eubelen, revue *Feu nouveau*, N°61/5, p. 69).

#### *Agenda hebdo :*

*mardi 21 août, 9h  
messe (oratoire)*

*mercredi 22 août, 9h  
messe à l'oratoire*

*jeudi 23 août, 18h  
messe suivie de  
l'adoration du St-  
Sacrement (oratoire)*

*vendredi 24 août, 9h  
messe à l'oratoire*

*samedi 25 août, 18h30  
messe à Rogny*

*dimanche 26 août,  
9h30 messe à Charny ;  
11h messe à  
Ronchères*

\*\*\*

*Réouverture du  
secrétariat paroissial le  
jeudi 30 août*

\*\*\*

*p. Christophe  
Champenois sur RDV  
au 06 37 19 52 58*

\*\*\*